

## *La inutilidad de los idiomas*

¿Alguien sería capaz de evaluar el coste económico que origina a los humanos el hecho de que coexistan tantos idiomas? ¿Alguien duda de que dentro de 100, 1.000 o 100.000 años toda la humanidad hablará un único idioma? La duda podrá estar en el número de ceros y en si el idioma será un *espanglis* o un *esperanto*, pero el final es incuestionable.

Ante esta tendencia resulta absurdo y demencial ir contracorriente potenciando la ramificación de las ya excesivas lenguas en uso. Es curioso, y a la vez triste, que todavía haya quienes a este batiburrillo lo califiquen con orgullo de «riqueza lingüística».

Según esto, y puestos a «enriquecernos», podríamos crear el gerundense, el soriano y el vallecano. ¿Qué utilidad puede aportar el utilizar lenguas cuyo radio de uso se extingue en pocos kilómetros cuando existe otra en paralelo 60 veces más extendida y entendida? Bien está que una lengua no se pierda como hecho histórico, pero al final, querámoslo o no, el idioma grande se comerá al chico, como la lavadora se comió a la tabla de costillas. *A. S. Buj.*